



教育目標 訓蒙館の伝統を受け継ぎ、夢や目標をもってたくましく生きる子ども
・よく学び 自ら考える子ども ・やさしく 思いやりのある子ども ・よく遊び 元気な子ども

かがやく自分を育てよう

目指す子ども像
自ら考え、人とつながり、目標に向かって挑戦し続ける子

JA おやま様から、地元産コンヒカリを寄贈されました。11月1日の給食で振る舞われました。ありがとうございました。

冬休みまであと1カ月！

今年度も秋は、行事がいっぱい。がんばった運動会からもうすぐ1カ月。そして、冬休みまであと1カ月。これからも主体的・計画的に学習や読書、体力作りに取り組めるよう、保護者や地域の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

《10月23日 収穫祭》

収穫祭は、ファミリー班で給食を食べました。普段は、前向きで食べる給食。久しぶりに、輪になって、友達の表情を見ながら給食を食べました。うれしくて、おいしくて、にこにこ、にやにやがとまりません。



にやにやがとまりません。

全校児童で収穫したさつまいもをかりん揚げに、3年生以上で田植え、稲刈りをしたお米をお赤飯にいただきました。農家の方々の苦労や収穫の喜びを感じ、命をいただき味わった大切な時間になりました。

《11月1日 野木町図書館・野木駅見学》

2年生は、生活科の学習で、野木町図書館、野木駅に行ってきました。図書館では、館内を案内していただき、一般の方は入れないところに入らせていただきました。

野木駅では、券売機のことやホームでのお仕事について説明していただきました。最近は、電車に乗る機会も少ないのか、子どもたちは、とても喜んでいました。



《11月7日 消防署見学 3年生》

3年生は、社会科の校外学習で、小山市消防本部小山市消防署に見学に行きました。消防車や救急車を間近で見て、

いろいろな工夫がされていることに気付いたようです。質問もたくさんしていました。はしご車にも乗せていただく予定でしたが、風が強かったため、消防士さんとカメラが乗っていきました。



《11月7日 英語オンライン学習5・6年》

今年度も英語のオンライン学習を行っています。子どもたちは、回数を重ねるごとに臆せずオンラインでつながっているALTの先生と積極的に会話をしています。今後は、タイの現地校のお友達とオンラインでつながる予定です。お楽しみに。



《10月29日～11月8日読書週間》

読書のまち野木ということで本校では、毎学期読書週間があり、子どもたちが考えたイベントをしたり、本を4冊借りたりすることができます。(いつもは2冊です。)今年度も、先生方のおすすめブックを図書室に並べました。何冊読んでくれたかな?また、家読に取り組んでいただきありがとうございました。

キラリと光る読書のまち野木の合言葉は「本をたくさん読んで、心の森をつくろう」です。今年度から始まった読み聞かせ、「ピノキオ」さんの6名の方が、11月13日にしてくださいました。子どもたちもよく聞いていて、読んでくださったピノキオの方々もみんな笑顔でいっぱいでした。



11月15日七歳合同祝・アトラクション

今年度も七歳合同祝がありました。1年生がアトラクションとして「くじらぐも」の音読劇と「YUME日和」を歌いました。写真のように大きなくじらも登場し、最後は、来入児の子どもたちもくじらの中に入って、楽しみました。



くじらの上で「YUME日和」



来入児と一緒にくじらの中へ



1年生大はしゃぎ



全長15mのくじらが体育館に



みんなでパチリ



くじらの口から入って…

《11月8日 チューリップの球根植え 1年生》

野木町更生保護女性会の方にチューリップの球根の植え方を教えていただき、一緒に植えました。来年の1年生に見てもらえるように大切に育ててほしいと思います。早く芽が出ないかな?

